
Hey @Taransia :)

Danke <3 Ich denke schon ja. Ich muss sagen, dass ich dem Projekt auch einen großen Teil von meinem
Leben verarbeitet habe. Dabei hat mir das Schreiben schon immer geholfen. Vielleicht habe ich gerade
deshalb schon so früh damit angefangen.

Konstruktive Kritik finde ich immer gut. Immerhin bin ich sehr perfektionistisch veranlagt. Und auch wenn
"Flügelfrei" mein Baby ist, möchte ich es dennoch so gut wie eben möglich machen. Für mich.

LG

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ich bin die Neue und komm jetzt öfter ;)
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